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玉明在接受记者采访时表示，现在，市场已经处于阶段性低

位区。"越来越多的股票显现了估值优势，不贵了。"而且，

散户恐慌的市场情绪恰恰说明市场已经历调整到达阶段性低

位区，也可以说，市场已处于底部区域。 嘉实基金关于大势

的判断：股市维持震荡，下跌空间有限，估值渐趋合理，投

资机会开始增多。而对市场投资机会的把握上，窦玉明认为

，目前投资策略要从小股票转向大股票，从抗跌品种转向能

涨品种。抗跌品种即为消费、服务相关的下游行业，能涨品

种则为原材料、能源、机械等周期类行业。 从主题投资机会

来看，窦玉明看好新能源、农业、重组等。嘉实基金认为，

灾后重建将给钢铁、水泥、电解铝、电力设备等行业带来机

会；两会关注的农村问题，农产品、家电、医疗等机会；奥

运会前的商业及北京板块机会。 证券时报 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


